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  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  ОБЛАСТЬ
НА ОБОРУДОВАНИЕ 
И ВЫПЕЧКУ

ПОДДЕРЖКА. Жительница 
села Никольского Белгород-
ского района Ольга Сидель-
никова успешно освоила полу-
ченные по соцконтракту день-
ги. Мать троих сыновей полу-
чила безвозмездную финансо-
вую поддержку по соцконтрак-
ту. На 250 тыс. рублей женщи-
на приобрела оборудование 
и открыла в селе кулинарию-
кондитерскую, где готовит до-
машнюю еду, торты и пирож-
ки. Всего в Белгородском рай-
оне заключили около 200 кон-
трактов почти на 17 млн руб-
лей. Желающие заключить со-
циальный контракт могут обра-
титься в управление социаль-
ной защиты населения админи-
страции Белгородского района 
по адресу: п. Дубовое, ул. Лун-
ная, д. 4а, каб. 5, контактные 
телефоны: 8 (4722) 42-43-79; 
8 (4722) 42-43-75.

НИЧЕГО НЕ ПОТЕРЯЛИ
ПОКОЛЕНИЕ. Представите-

ли Ракитянского района ста-
ли победителями областно-
го чемпионата «Дебаты-2021. 
Стар-лига». Мероприятие про-
ходило в молодёжном культур-
ном центре «Октябрь» в Бел-
городе. В нём приняли учас-
тие студенты старших курсов 
и работающая молодёжь, все-
го 12 лучших команд регио-
на. Ракитянский район пред-
ставляла команда «Нечего те-
рять»: начальник отдела по де-
лам молодёжи управления фи-
зической культуры, спорта и 
молодёжной политики район-
ной администрации Михаил Та-
расов и директор Центра мо-
лодёжных инициатив Юлия 
Поваляева. По итогам турнира 
ребята заняли первое место, а 
Юлия к тому же стала лучшим 
спикером.

ПЕРЕЖИЛА ВОЙНУ 
И ГОЛОД

ЮБИЛЕЙ. Ивнянская тру-
женица тыла Екатерина Стру-
кова отметила 90-летие. Она 
родилась в деревне Косино-
во Курской области, рано оста-
лась без матери и следила за 
хозяйством. Мачеха заставля-
ла Катю вставать в пять утра 
и наблюдать, чтобы куры не 
склевали посаженную коно-
плю. Во время войны немцы за-
брали всё, и стало совсем тя-
жело, а после её семья голода-
ла — приходилось есть листья 
с деревьев и сырую свёклу на 
поле. Сейчас у Екатерины Ти-
товны трое детей, пять внуков 
и восемь правнуков. Председа-
тель райсовета ветеранов Та-
тьяна Позднякова вручила тру-
женице тыла поздравительное 
письмо президента РФ Влади-
мира Путина, пирог, подарки и 
цветы.

ПРОЗАИК 
И ИССЛЕДОВАТЕЛЬ

УСПЕХ. Новооскольские 
школьницы выиграли в регио-
нальном этапе и вышли в фи-
нал всероссийского творче-
ского конкурса «Мой Пуш-
кин». 180 заявок на участие по-
ступило в этом году в адрес ре-
гионального оргкомитета. Ра-
боты участников рассматрива-
ли в семи номинациях: «Худо-
жественное слово», «Поэты», 
«Прозаики», «Исследователь-
ская», «Вокал», «Хореогра-
фия» и «Театральная». Любовь 
Ермохина из Новооскольской 
школы № 3 стала призёром в 
номинации «Прозаики», а Ми-
рослава Корнилова из Ново-
оскольской средней общео-
бразовательной школы с углу-
блённым изучением отдельных 
предметов победила в номина-
ции «Исследовательская».

Уважаемые работники 
и ветераны 

металлургической отрасли 
Белгородчины!

18 июля 2021 года — не 
только всероссийский День 
металлурга, но и 60-летие 
Стойленского горно-обогати-
тельного комбината.

Без вашего почётного, тре-
бующего высокой самоотдачи 
труда невозможно предста-
вить Белгородскую область. 
И это закономерно, ведь исто-
рия становления региона, 
судьбы многих его жителей 
неразрывно связаны с разви-
тием горно-металлургической 
отрасли. Для тысяч молодых 
людей, прибывших по комсо-
мольскому призыву в 60–70-х 
годах прошлого века на стройки будущих металлургических ги-
гантов, Белгородская земля стала второй родиной. Сегодня здесь 
работают целые трудовые династии первопроходцев КМА, а на-
ши предприятия по праву являются флагманами горно-металлур-
гического комплекса России.

Сегодняшние достижения Белгородской области во многом 
являются результатом добросовестной, самоотверженной рабо-
ты всех поколений металлургов. Благодаря их производственным 
успехам качественно менялась социальная инфраструктура реги-
она. В настоящее время доля горно-металлургического комплекса 
в промышленном производстве области превышает 38 %, а объём 
отгруженной продукции составляет более 370 млрд рублей. Про-
должается реализация масштабных инвестиционных проектов, вне-
дряются цифровые технологии, наращивается экспортный потен-
циал продукции. Самой высокой оценки заслуживает социально 
ориентированная политика руководства металлургических ком-
паний, нацеленная на поддержку работников предприятий, ак-
тивное участие в благотворительной деятельности и во всесто-
роннем воспитании детей и молодёжи, большой вклад в устойчи-
вое развитие территорий.

От имени всех жителей области благодарю вас за высокий про-
фессионализм, силу духа, выдержку и мужество, верность избран-
ному делу. Новых вам трудовых свершений, крепкого здоровья, 
благополучия и счастья!

В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий обязанности 

губернатора Белгородской области

Как сообщили в пресс-
службе регионального пра-
вительства, в первую оче-
редь Вячеслав Гладков по-
ручил провести в Белго-
родской области инвен-
таризацию районов ИЖС. 
Это необходимо, что-
бы понять, сколько част-
ных домов недострое-
но, и принять решение о 
возможной поддержке.

— Собранные данные мы 
сможем использовать для при-
нятия решения о льготном кре-
дитовании населения на завер-
шение строительства собствен-
ного жилья, — предложил Вяче-
слав Гладков на встрече с белго-
родскими застройщиками.

Глава региона подчеркнул, 
что в микрорайонах ИЖС важ-
но развивать социальную ин-
фраструктуру: строить школы, 
детсады, учреждения допобра-
зования, пускать туда общест-
венный транспорт.

— Людям, которые из горо-
да собираются переезжать в ми-
крорайоны ИЖС, нужно объя-
снять, что это другое качество 
жизни. Что-то они приобретут, 
что-то потеряют. Из плюсов: ти-
шина, свежий воздух, близость 
к природе, простор. Из мину-

сов: круглосуточных магазинов 
нет, аптека далеко, школа тоже 
далеко, учреждения культуры 
и спорта очень далеко. Нужно 
работать с людьми, — сказал он.

Застройщики озвучили проб-
лемы, с которыми им приходит-
ся сталкиваться. Главный во-
прос — нехватка земли для стро-
ительства многоквартирных до-
мов, а также жёсткое требова-
ние по количеству парковоч-
ных мест в новых домах. Строи-
тельство подземных паркингов, 
по словам застройщиков, в ито-
ге увеличивает конечную стои-
мость квадратного метра.

До конца августа в Белгород-
ской области должна появиться 
Стратегия развития строитель-
ной отрасли, в которой будут 
учтены имеющиеся проблемы 
этой сферы и предложены ва-
рианты их решения.

Также в этом году, как ранее 
сообщалось, появится новая 
Стратегия социально-эконо-
мического развития региона — 
документ, который объединит 
анализ нынешнего положения 
отраслей хозяйства и перспек-
тивы их развития. Власти призы-
вают поучаствовать в разработ-
ке стратегии всех жителей Бел-
городской области.

  ДИАЛОГ

Новое 
качество жизни

Наталия КОЗЛОВА, 
фото автора

За год Белгородский онкологи-
ческий диспансер получил два 
самых современных ускорите-
ля. В этом учреждении «Бел-
городским известиям» расска-
зали, как облучают злокачест-
венные опухоли с минимальным 
ущербом для здоровых тканей.

Защищает пациента и врача
— Ускоритель марки Halcyon появился у 

нас в Белгороде первым в России, — расска-
зывает главный врач онкодиспансера Анд-
рей Шаманов. — Его преимущество в том, 
что он имеет встроенную дополнительную 
защиту от радиации, надёжную конструк-
цию и высокую пропускную способность — 
за день на нём возможно пролечить до 120 че-
ловек.

Сейчас, изучив успешный опыт работы наших 
медиков, аналогичные ускорители уже закупа-
ют в Воронеже, Курске, Твери, Рязани.

— У этого аппарата интересная конструкция. 
В кольце находится гантри и коллиматор, напро-
тив — поглотитель. Так как у нас помещение 
маленькое, предназначено для старых гамма-ап-
паратов, толщина стен не позволяет установить 
здесь классический ускоритель. Поэтому часть 
дозы необходимо снизить — поглотить. Это важ-
но и для персонала, который работает в зоне. Па-
циент при этом получает необходимую дозу, — 
рассказала эксперт-физик по контролю за источ-
никами ионизирующих и неионизирующих из-
лучений Виолетта Нерябова.

Программа установки высчитывает по объёму, 
где находится геометрический центр опухоли, и 
бьёт прямо в цель. В среднем на подготовку па-
циента и процедуру уходит пять-семь минут. По-
ка за день через Halcyon проходят 90 человек.

Всю силу — на опухоль
Американский медицинский линейный уско-

ритель TrueBeam более мощный, он работает в 
центре с марта.

Он использует наиболее сложные и точные 
методы облучения — моделированная по интен-
сивности лучевая терапия и ротационное объём-
но-модулированное облучение.

— Этот ускоритель способен ювелирно рабо-
тать на головном мозге рядом с жизненно важ-
ными структурами. Эта машина, по сути, близ-
ка к киберножу по своим возможностям, — по-
яснил Шаманов.

TrueBeam позволяет сосредоточить всю силу 
на опухоли и при этом не повредить излучени-
ем жизненно важные здоровые органы.

— Система позиционирования контролиру-
ет, чтобы излучение попало чётко в очаг, даже 
маленький, не затронув окружающие ткани, — 
пояснил главврач.

Пациента помещают в специальный фиксатор. 
Удерживающее устройство подбирают индиви-

дуально, в зависимости от того, 
какой орган поразила болезнь. 
Оно тоже помогает защитить 
здоровые органы.

Кроме того, у ускоритель-
ного комплекса предусмотрен 
ещё целый ряд функций, кото-
рые позволяют повысить дозу, 
направленную на опухоль. На-

пример, режим синхронизации с дыханием па-
циента.

— Это очень важно для лечения опухолей, 
расположенных в молочных железах, лёгких,  пи-
щеводе. Так, новообразования в грудной клетке 
в процессе дыхания постоянно меняют своё рас-
положение. С помощью этого аппарата можно 
облучать абсолютно все локализации опухоле-
вого процесса, фактически с головы до пяток, — 
рассказал замглавврача по радиационной безо-
пасности Белгородского онкодиспансера Павел 
Голивец.

В среднем на TrueBeam получают лечение 
25–30 пациентов в день.

— Сначала выполняется предлучевая под-
готовка на томографе. Затем врач оконтурива-
ет больной орган — мишень, куда мы будем 
воздействовать. Параллельно он отмечает ор-
ганы, на которые воздействовать нежелатель-
но. А уже потом совместно с инженером-физи-
ком выполняются все расчёты, — пояснил Па-
вел Голивец.

Стоимость этой установки — 271 млн рублей.

Нужно жить
По словам Андрея Шаманова, оборудование 

в онкодиспансер поставляют за счёт федераль-
ных средств.

— В планах — замена старого аппарата ещё 
одним ускорителем. Сейчас за счёт федеральной 
программы монтируем магнитно-резонансный 
томограф, — рассказал Андрей Шаманов.

Эффект от внедрения новых методик лече-
ния медики увидят через три-пять лет. Но уже 
сейчас отмечают, что в регионе с каждым го-
дом увеличивается пятилетняя выживаемость 
пациентов. Сегодня этот показатель составля-
ет 56,7 %.

— Это положительные результаты примене-
ния как новой аппаратуры, так и увеличившей-
ся доступности современных лекарственных пре-
паратов, — уверен Андрей Шаманов. — Это не 
только химиотерапия, но и так называемые тар-
гетные препараты, которые при наличии опре-
делённой мутации бьют по мишени. Заболевае-
мость у нас выше среднероссийской, но смерт-
ность — ниже.

Высокая заболеваемость — это показатель то-
го, что онкопациентов выявляют. Но очень важ-
но, чтобы это происходило на ранних стадиях 
болезни.

— Тут мы без наших семейных врачей ничего 
не сделаем. Их задача — заподозрить рак и во-
время отправить к нам, — говорит главврач. — 
В прошлом году 69 случаев из 7 тыс. выявили на 
нулевой стадии. Это даже не идёт в статистику 
как рак. Человека можно пролечить. Чем луч-
ше будет работать первичное звено, тем больше 
больных мы будем получать на ранних стадиях. 
Рак — это заболевание, которое можно и нуж-
но лечить. С ним можно десятилетиями жить и 
работать, держа его под контролем.

ЭТОТ УСКОРИТЕЛЬ СПОСОБЕН ЮВЕ-

ЛИРНО РАБОТАТЬ НА ГОЛОВНОМ МОЗ-

ГЕ РЯДОМ С ЖИЗНЕННО ВАЖНЫМИ 

СТРУКТУРАМИ.

  НАЦПРОЕКТ

Бьёт прямо в цель

Глава региона подписал распо-
ряжение о создании коорди-
национного совета по делам 
ветеранов при губернаторе.

Возглавит его сам Вячеслав 
Владимирович, первым зампре-
дом станет глава Совбеза области 
Олег Мантулин, ещё одним заме-
стителем председателя назначе-
на первый замначальника депар-
тамента внутренней политики Та-
тьяна Киреева.

В состав нового совета во-
шли представители 17 ветеран-
ских общественных организа-

ций. В их числе — руководитель 
регионального ДОСААФ Алек-
сандр Ахтырский, глава «Боево-
го братства» Вячеслав Воробьёв 
и другие.

Совет займётся содействием 
работе общественных организа-
ций, которые представляют ин-
тересы ветеранов, а также вме-
сте с ними будет курировать па-
триотическое воспитание гра-
ждан. Помимо этого, он сможет 
координировать действия вла-
стей в сфере социальной под-
держки ветеранов.

  ОФИЦИАЛЬНО

Воспитаем патриотов

Новый ускори-
тель позволя-

ет сосредото-
чить всю силу 

на опухоли 
и при этом 

не повредить 
излучением 

жизненно 
важные здоро-

вые органы 
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